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第２９６５回例会 ２０２５年２月３日（月）

・普通例会・誕生祝い

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

メークアップ

ニコニコBOX

谷村一文 会場監督
それでこそロータリー
会員 43人中 出席者 43人 出席率 100％

累計 189,000円

● ２月 3日(月) 普通例会・理事会

● 2月10日(月) 普通例会

● 2月17日(月) 夜間例会

● 2月24日(月) 休会(法定休日：天皇誕生日)

● 3月 3日(月) 普通例会・理事会

● 3月10日(月) 早朝例会

● 3月17日(月) 普通例会

● 3月24日(月) 夜間例会(士別ＲＣ創立記念日)

● 3月31日(月) 特別休会

■ [平和構築と紛争予防月間] ■ [水と衛生月間]

今日のプログラム

前回 （１月２７日） の記録 ・夜間例会

■会 長／谷 温恵
■副会長／但木 行久
■幹 事／近井 孝義
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2024-2025年度ＲＩ第2500地区スローガン
202４-202５年度ＲＩ第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう！
誰かのために、あなたのために、自分のために

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ
202４-202５年度ＲＩ会長 ステファニーA.アーチック

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン
感謝と奉仕の心を持って
～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja

２500地区ホームページ http://rid2500.jp



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

新しい年を迎え、あっという間に1月が終

わろうとしています。今日も子どもたちに、

「１月は行く」、「２月は逃げる」、「３月

は去る」と伝えましたが、昔からこの時期は

あっという間に過ぎるので、園生活において

も毎日を大切にしていこうと話をしたところ

であります。幼児には「去る」ということば

はなかなか理解が出来ず、動物の「サル」と

勘違いをして、ニヤニヤしていたりしまいま

すが、小さくとも根気よく教えていこうと思っ

ています。

そんな中、今週末には『しべつ雪まつり』

に園児と共にうたと踊りで参加致します。今

年も中央公園での開催となりますが、一時は、

園前のあすなろ公園で行われていたこともあ

り、その頃からステージ参加をしています。

今は、会場が離れ、叶わなくなりましたが、

当時、職員と共にミニ雪像を作ったりしたこ

とも今は遠い冬の思い出となっております。

土曜日は雪国士別の子どもとして、冬の事象

を身体全体で感じ、自然の美しさや偉大さに

大いに触れ、市民の方との交流を大切に元気

に参加してきたいと思っております。応援し

ていただけると幸いです。

先週のゲスト卓話において、（公社）士別

市シルバー人材センター様のお話を聞くこと

ができ、市内の公園の管理などをはじめ、身

近にありながらも、内部のことは意外と知ら

ず、あらためて、その働きや、あらゆる場面

においてお世話になっていることを実感した

ところであります。神田プログラム委員長、

ありがとうございました。今後もどうぞ、よ

ろしくお願い致します。

23日木曜日の第２回クラブ協議会ありがと

うございました。

あらためて、活動計画書にしっかりと目を通

し、各委員長の皆様より、進捗状況や今後の

予定等をお聞きし、会長として感じているこ

と、また、これまでに知り得たこと等を皆様

と共有することが出来、大変有意義な会とな

り感謝しております。

また、次年度、次々年度にまでつながるお

話が出来たりもしました。先輩たちにこれま

での経験を教えていただき、学べること、そ

の中で目的に向かっていけることはとても幸

せなことであると感じました。皆様、今後共

ご指導の程、よろしくお願い致します。

今月の『職業奉仕月間』にちなみ、皆様に

お伝えしたいと思いまして、今月の「ロータ

リーの友」をはじめ、高崎ロータリークラブ

の田中久夫様の著書「ロータリーに入ろう！」

をあらためて読んでみましたが、読めば読む

ほど、歴史や捉え方の深さに頭がついていか

ず、こんがらがっています。以前ロータリー

塾において先輩から教わり、わかったような

気になっておりましたが、自分が皆様に話す

となると大変難しく、とても残念です。今日

は夜間例会でもあり、時間もありますので、

先輩の皆様に教えていただけると嬉しいです。

よろしくお願い致します。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1.ライラーセミナーの案内が届いております。

「『夢』を希望に変えていこう〜DEI の時

代を生きる」がテーマです。次世代を担う

若者たちがいきいきと学ぶことができるプ

ログラムがご用意されているとの事です。

2.公共イメージニュースが届いております。

回覧ファイルに入れておきましたのでご覧

ください。

3.ガバナーエレクト事務所より、次年度地区

役員追加推薦のお願いが来ております。福

島和秀会員を推薦致しました事をご報告い

たします。

4.RI第2500地区第２分区のインターシティミー

ティングの日程が５月24日(土)に決定した

様です。正式な案内はまだ来ておりません

が、枝幸RCが担当となります。尚、翌年度

は士別が担当であり、2026年５月が予定と

されています。


